
平成２２年度第８回 第３部会 会議概要録 

 

 

開催概要 

○ 名 称：平成２２年度 第８回 東区自治協議会 部門別第３部会 

○ 日 時：平成２３年２月９日（水） 午前１０時００分～午前１１時３０分 

○ 場 所：東区役所分館 A 会議室 

○ 出席者：委 員     

滝澤（宇）委員，大河内委員，小島（寛）委員，滝澤（莞）委員，嶋田委員， 

小川委員，栗山委員，鈴木（昭）委員 

（欠席：浮部委員，春木委員） 

：事務局  

  （東区）地域課長，地域課職員２名 

：オブザーバー 

新潟交通㈱乗合バス部 計画課長，同課長補佐 

 

審議・報告内容 

  ○ 新庁舎移転後のバス路線設置に向けた社会実験について 

・ 前回の検討を踏まえて内部調整を行ったルート案を新潟交通から説明。 

・ 運行便数，運行期間，今後のスケジュール等を事務局から説明。 

・ バス停は基本的に現状のものを活用するが，空港入口～向陽３丁目の間に 1 つ停留所を

追加する予定。 

・ 運行ダイヤと細部については事務局と新潟交通で引き続き調整していく。 

・ 区庁舎移転後の区バスの運行案を説明。 

 

【主な質問・意見等】 

 ＜質問＞ 

・ 下山スポーツセンター経由はどうか？ 

→検討したが，提案したルートの方が乗客は見込めると判断した。 

・ 社会実験の運行に伴う松浜線の間引き運行をする予定なのか？ 

→松浜線を間引く予定はない。 

    ＜その他・意見等＞ 

・ 空港のリムジンバスで途中からでも乗客を乗せることができればいいのでは。 

・ 他区ではパークアンドライドを実施している場所もあるので、参考にできるところは参

考にしていくべきだ。 

・ 9 月以降のバス交通の整備により、公共交通で東区を広範囲にカバーすることができる。 

◎ バス社会実験運行等に関し，第 3 部会として事務局提案を了承。 



 

○ 自治協議会提案事業について 

・ 新規予算枠の概要を事務局より説明。 

 

【主な質問・意見等】 

・ 検討はするが，来期のメンバーを中心として進めて欲しい。 

・ 前年度に比べて防災関係の会議等が減ってきているような感じがする。防災に関しては

もっと力を入れるべきではないか。 

 

 

 

○ その他 

・ 自治協議会会長会議のプロジェクトチームについて，出席している委員から概要の説明

があった。 

・ もっと議会，自治協議会などコストを下げる必要があるのではないかとの意見があった。 

・ 水と土の芸術際はもっと移動も含めコンパクトに実施すべきではないかとの意見があっ

た。 

・ 次回の部会開催 ３月 23 日（水）１４：００～ 

 


